

ANSPRECHPARTNER



Mathieu Jerzewski
Trainer und Sportlicher Leiter
futsal@tsv-neuried.de

FUTSAL

Futsal ist die offizielle Hallenfußballvariante des Weltverbandes FIFA und hat seinen Ursprung in Lateinamerika. Der Name lässt sich insofern aus der portugiesischen (futebol de salão) sowie der spanischen (fútbol sala) Bezeichnung für Hallenfußball ableiten.

Wir spielen in der Saison 24/25 für den TSV Neuried in Deutschlands zweithöchster Liga, der Futsal Regionalliga Süd (Baden-Württemberg, Bayern und Hessen). Wir sind ein internationales Team, dieser kulturelle Mix macht unseren einzigartigen Teamspirit aus. Wir stehen für Vielfalt sowie Respekt, lieben unsere Sportart und setzen dementsprechend Wert auf gepflegten Futsal. Wir trainieren leistungsorientiert das ganze Jahr über, gehen mit Eifer und Leidenschaft in jede Einheit, wollen immer dazu lernen.

Wir sind gerade dabei, unser Team weiter zu verstärken und sind auf der Suche nach potenziellen Neuzugängen, die uns qualitativ weiter nach vorne bringen.

Wenn Du Dich mit Deiner Qualität angesprochen fühlst sowie über eine gewisse Futsal-Erfahrung verfügst, dann melde Dich für ein mögliches Probetraining bei uns. Nach Kontaktaufnahme per Mail unter futsal@tsv-neuried.de werden wir Dir im besten Falle eine Einladung zukommen lassen.



TSV Neuried e.V.
Am Sportpark 8
82061 Neuried
info@tsv-neuried.de



FUTSAL



TRAININGSZEITEN



FUTSAL Erwachsene von 18 – 40 Jahre

Tag	Zeit	Ort	Trainer
Mittwoch	20:00-22:30	Hallenteil A & B & C Sportpark Neuried	Mathieu Jerzewski
Sonntag	17:00-19:00	Hallenteil A & B & C, Sportpark Neuried	Mathieu Jerzewski

Mission
Futsal-Regionalliga

**WANT TO MESS
WITH THE BEST?**

Join our Team!

